
ATA nº 96/2024

 Reunião do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa – CMDPI

Ao vigésimo nono dia do mês de maio realizou-se a reunião ordinária presencialmente na 

sala da Secretaria de Educação.  Estavam presentes: Edson dos Santos Silva (Gabinete); 

Janir Paladini Patricio (Secretaria Municipal de Educação); Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria 

Municipal  de  Assistência  Social);  Cassiana  Nunes  Cunha  (Secretaria  Municipal  de 

Educação);  Luciana  Colombo  de  Freitas  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social); 

Claudenir  Leoncio  Alexandre  (Secretaria  Municipal  de  Saúde);  Remerson  Luiz  Vicência 

(Diretoria de Trânsito e Transportes DTT); Antonio Luiz Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro 

do Sul); Milly Christie Lima (OAB Criciúma); Geovana B. Gonçalves (Conferência São José 

da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São Vicente de Paulo); Mirian de Souza 

Lagos  (Polícia  Civil  SC);  Arlete  do  Nascimento  (Associação  Feminina  de  Combate  ao 

Câncer); Maria do Carmo Ricardo Martins (ATAPREV-CRI); Janaina Scaini Dutra (AFASC); 

Maria Dione Gomes Antunes (Hospital São José); Aires Mondardo Junior (UNESC); Juliana 

Espíndola Caldos Cavaler  (OAB-SC);  Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva).  O 

Presidente Edson inicia a reunião saudando a todos. A Conselheira Geovana, da Comissão 

de Visitas lê ao Conselho o Relatório de Visita realizado na Sociedade Cultural Cruzeiro do 

Sul, o parecer da Comissão é favorável à atualização. Em votação, o Conselho aprova em 

unanimidade. A Comissão FMI relata ao Conselho o Projeto Ampliação da Segunda Etapa 

do Asilo São Vicente de Paulo, do Asilo São Vicente de Paulo cujo tem como objetivo a 

contratação de engenheiros, empresa terceirizada para a captação de recursos, contratação 

de empresa responsável para execução da obra e pagamento de arquiteto. A Comissão é 

favorável  à  aprovação  da  Projeto,  em votação  o  Conselho  aprova  em unanimidade.  O 

Hospital São José solicita a execução do Projeto Aquisição de um Veículo Adequado para 

Garantir a Eficiência do Transporte de Medicamentos do HSJ. A Comissão é favorável à 

execução. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade. A Sociedade Cultural Cruzeiro 

do Sul  solicita prorrogação de prazo de captação do Projeto Cultura e Informação para 

Pessoa Idosa. O parecer da Comissão é favorável, e em votação o Conselho aprova em 

unanimidade. Entra em pauta a Prestação de Contas 2023, a Conselheira Dione apresenta 

ao Conselho os gastos realizados no ano de 2023 e explica sobre estes. Em votação, o 

Conselho aprova em unanimidade. O Conselho discute sobre programas e projetos com a 

finalidade de motivar idosos a terem uma vida mais ativa e um envelhecimento saudável. O 

Conselho debate sobre Inova Sênior +60 e a viabilidade de realização deste. Nada mais 

havendo tratar  o Presidente encerra a reunião e se despede de todos.  Esta ata segue 

assinada por mim Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva) e demais Conselheiros: 

Edson dos Santos Silva (Gabinete); 
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Janir Paladini Patricio (Secretaria Municipal de Educação); 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Cassiana Nunes Cunha (Secretaria Municipal de Educação); 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Claudenir Leoncio Alexandre (Secretaria Municipal de Saúde); 

Remerson Luiz Vicência (Diretoria de Trânsito e Transportes DTT); 

Antonio Luiz Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 

Milly Christie Lima (OAB Criciúma); 

Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI 

Asilo São Vicente de Paulo); 

Mirian de Souza Lagos (Polícia Civil SC); 

Arlete do Nascimento (Associação Feminina de Combate ao Câncer); 

Maria do Carmo Ricardo Martins (ATAPREV-CRI); 

Janaina Scaini Dutra (AFASC); 

Maria Dione Gomes Antunes (Hospital São José); 

Aires Mondardo Junior (UNESC); 

Juliana Espíndola Caldos Cavaler (OAB-SC); 

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva). 

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52


